

NAISSANCES & DÉCÈS

REMERCIEMENTS, À LA MÉMOIRE, FIANÇAILLES

REMERCIEMENTS

Suite au décès d'Auguste Charbonneau de Hinchinbrooke survenu le 1er février 2001 à l'âge de 80 ans 5 mois, son épouse Lucie Ferland, ses enfants Armand (Suzette), Armande (Fernand), Roseline, Jean-Guy, Yvette (Guy), Jean-Yves (Yvette), Marcel (Stella), Jean-Pierre (Muriel), Michel (Monique), ses petits-enfants et ses arrière-petits-enfants, et son arrière-arrière-petit-enfant désirent remercier les personnes qui ont témoigné des marques de sympathie soit par leur présence, cartes, fleurs, dons, offrandes de messe et assistance aux funérailles. Toutes les personnes ayant omis de s'inscrire au registre sont priées de considérer ces remerciements comme personnels. Nous désirons aussi remercier le Dr. Vinca Blonde et le personnel de l'Hôpital Barrie Memorial, Ormstown et M. et Mme Roméo Massé de la Maison de la Rive, Howick, pour les excellents soins donnés.

Une fête de la Saint-Valentin tragique pour trois personnes à Saint-Anicet

Patrice Laflamme
LA SOURCE

La fête de la Saint-Valentin a tourné à la tragédie pour un couple et un septuagénaire qui ont trouvé la mort dans une collision entre deux véhicules mercredi après-midi sur la route 132, un peu à l'ouest du village de Saint-Anicet.

Le terrible accident s'est produit vers 15h15. Deux hommes et une femme se trouvant à bord d'une automobile de marque Cutlass Sierra ont péri lorsque la voiture a heurté une camionnette Ford Ranger venant en sens inverse. L'auto s'en allait vers Cazaville tandis que le pick-up circulait en direction de Saint-Anicet.

Il appert que ce face-à-face mortel s'est produit à la suite d'un dérapage sur la chaussée d'un des véhicules. Selon les premières constatations, le conducteur de l'automobile, à la sortie d'une courbe, a perdu le contrôle de sa voiture qui s'est retrouvé dans la voie inverse avant l'impact. Vu la force du choc, la voiture est une perte totale.

Les victimes sont Émile Lepage, âgé de 71 ans, et Christiane Boyer, 36 ans, tous deux demeurant à Saint-Anicet, de même que Michel Beauchamp, 40 ans, un résident de Valleyfield. L'accident a aussi fait deux blessés, soit les deux occupants de la camionnette dont le conducteur, Luc Piché, un résident de Dundee de 35 ans. Ceux-ci ont été transportés au centre hospitalier régional du Suroît en raison de l'état de leurs blessures mais on ne craignait pas pour leurs vies.

Depuis quelques années, M. Lepage était atteint d'un léger handicap provoqué par une paralysie. Son état ne l'empêchait pas cependant de prendre le volant, son véhicule ayant été adapté pour lui.

Les agents Jean-Pierre Bruneau et Lise Bernier du détachement du Haut-Saint-Laurent de la Sûreté du Québec ont été appelés sur les lieux de la tragédie. Ils ont fait appel à leurs collègues de Montréal spécialisés dans la reconstitution de scènes d'accidents. La gravité de la collision a forcé la fermeture d'une partie de la route 132 jusqu'au début de la soirée.

Une enquête a été ouverte par la SQ pour faire toute la lumière sur cette tragédie. Aucune hypothèse n'a été écartée en rapport avec l'accident, bien que la chaussée devenue glissante en raison de la tempête de neige qui a sévi au cours de la journée et qui s'est poursuivie en soirée pourrait être un facteur que les policiers ont à considérer.

M. Lepage était fort connu dans la région de Saint-Anicet pour son implication au niveau des loisirs. C'est lui qui a été à l'origine de la fondation du cercle des loisirs de Cazaville.



Cette voiture de marque Cutlass Sierra dans laquelle se trouvaient deux hommes et une femme a heurté une camionnette Ford Ranger venant en sens inverse. Les trois occupants de l'automobile ont trouvé la mort. (photo P.L.)